



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	23 Januari 2024	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	war

HARIAN

Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN

HARI : Jelasa

TANGGAL : 23 Januari 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Kelurahan Alai Gelombang Makin Maju dan Berkembang

Pariaman, Rakyat Sumbar — Keberadaan Kelurahan Alai Gelombang Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman saat ini tampak terus berkembang. Baik dari segi pembangunan fisik infrastruktur maupun peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) nya.

Seperti diakui Kepala Kelurahan Alai Gelombang, Dasril, S.SoS, sebagai contoh, kesadaran masyarakat di daerah ini untuk menyekolahkan anaknya terbilang sangat tinggi. Bahkan bisa dikatakan hampir tidak ada lagi anak usia sekolah di kelurahan yang menjadi pusat lokasi perkantoran pemerintahan ini yang tidak menyenamkan bangku pendidikan.

"Bahkan untuk tiap rumah di Kelurahan Alai Gelombang ini, paling tidak satu diantaranya sudah menyanggah gelar sarjana. Hal ini sekaligus membuktikan bahwa kesadaran dan pola pikir masyarakat di kelurahan ini sudah lebih maju di banding beberapa waktu sebelumnya," terang Dasril, menjawab koran ini kemarin.

Lebih jauh dikatakannya, posisi kelurahan Alai Gelombang yang sangat strategis, dimana di dalamnya terdapat sejumlah perkantoran pemerintahan, seperti Kantor Walikota, Kantor Kejaksaan, Pengadilan Negeri, Mapolres Kota Pariaman dan lain sebagainya menjadi salah satu alasan kuat untuk mendorong perkembangan dan kemajuan di sekitar Kelurahan Alai Gelombang. Baik dari aspek pembangunan SDM maupun pembangunan fisik lainnya.

Disebutkan kehadiran sejumlah pusat perkantoran pemerintahan tersebut juga tak ayal turut menjadi motivasi tersendiri bagi masyarakat di sekitar Kelurahan Alai Gelombang agar bisa lebih maju dan berkembang, termasuk memacu motivasi masyarakat di daerah ini untuk menyekolahkan anak-anak mereka ke jenjang yang lebih tinggi. "Mereka tentunya berharap agar anak-anak mereka nantinya bisa menjadi orang sukses seperti halnya kalangan ASN yang ada," terangnya.

Untuk itu lanjut Dasril pihaknya dari Pemerintahan Kelurahan akan terus mendorong dan memotivasi masyarakatnya agar lebih berkembang untuk ke depan, termasuk bagaimana menyiapkan SDM yang unggul dan handal yang nantinya akan menjadi penopang dan pendorong kemajuan bagi daerah mereka di sekitar Kelurahan Alai Gelombang secara khusus dan Kota Pariaman secara umum. (ris)

